

# Konjen Jepang dan Rektor Unitomo Resmikan Laboratorium Bahasa, Hibah Grassroots Bidang Kebudayaan dari Jepang



Penandatanganan plakat peresmian.



Konjen Takeyama Kenichi berfoto bersama Rektor Prof Siti Marwiyah dan jajaran.

**SURABAYA (IM)** - Konsulat Jendral Jepang di Surabaya Takeyama Kenichi menyerahkan bantuan Hibah Grassroots Bidang Kebudayaan dari Jepang, berupa proyek pengadaan instalasi peralatan laboratorium bahasa senilai Rp494 juta di Universitas Dr. Soetomo (Unitomo) Surabaya, Jumat (22/3). Kegiatan tersebut, juga dihadiri Ketua Pembina Yayasan

Pendidikan Cendekia Utama (YPCU) Eddy Yunus, Rektor Unitomo Prof. Dr. Siti Marwiyah, S.h., M.H, dan Dekan Fakultas Sastra Unitomo Dra. Cicilia Tantri Suryawati, M.Pd. Dalam sambutannya, Takeyama Kenichi mengatakan pemerintah Jepang membantu negara-negara sahabat, salah satunya Indonesia, dalam pengadaan per-

alatan dan perbaikan fasilitas di sekolah atau institusi pendidikan. "Ini bertujuan mendorong kemajuan kebudayaan dan pendidikan, serta pertukaran kebudayaan. Agar bisa meningkatkan hubungan persahabatan dan saling pengertian antara Jepang dan Indonesia," ujarnya. "Kami berharap, agar bantuan ini bisa dikelola dengan baik. Se-

bab proyek ini merupakan ukuran tangan masyarakat kami. Karena proyek ini didanai dari pajak yang dibayarkan oleh masyarakat Jepang. Sehingga para dosen dan mahasiswa di Unitomo, bisa belajar dengan fasilitas yang memadai," imbuhnya. "Bantuan hibah ini diharapkan bisa mendorong perkembangan pembelajaran Bahasa Jepang di

Jawa Timur, terutama di Unitomo. Sehingga mampu berperan aktif dalam menjembatani persahabatan Indonesia Jepang", pungkasnya. Sementara itu, Rektor Siti Marwiyah mengatakan, bahwa apa yang telah diberikan oleh Pemerintah Jepang melalui Konjen Jepang di Surabaya, akan sangat dimanfaatkan dengan baik oleh Fakultas Sastra Unitomo.

"Dengan adanya laboratorium dari Hibah Grassroots Kebudayaan ini, para mahasiswa dan dosen Fakultas Sastra, khususnya Sastra Jepang, harus lebih konsisten dengan kebudayaan Jepang. Jadi sudah menjadi kewajiban, kualitas pembelajaran harus lebih meningkat," ungkap Guru Besar Bidang Ilmu Hukum Tata Negara ini. ● anto tze

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**MG**  
SPORTS & MUSIC  
www.mg.co.id

## PT Matahari Sakti Serahkan 2.500 Paket Sembako ke PMI Kota Surabaya untuk Giatkan Gerakan Donor Darah



Penyerahan secara simbolis bantuan 2.500 paket sembako dari PT Matahari Sakti kepada PMI Surabaya.

**SURABAYA (IM)** - Sebagai salah satu upaya menggiatkan para pendonor melakukan aksi donor darah di PMI (Palang Merah Indonesia) Kota Surabaya pada masa bulan suci Ramadhan ini, PT Matahari Sakti menyerahkan donasi berupa 2.500 paket sembako kepada PMI Kota Surabaya. Penyerahan paket sembako secara simbolis dilakukan oleh Direktur PT Matahari Sakti Rudy Purwono kepada Ketua PMI Surabaya M. Ikhsan, di sela

kegiatan Donor Darah Ramadhan di BG Junction Surabaya, Selasa (19/3). Menurut Rudy, paket sembako ini nantinya bisa diberikan kepada para pendonor darah. "Dengan adanya hadiah berupa paket sembako, terbukti efektif menarik minat masyarakat untuk mendonorkan darahnya saat bulan Ramadhan," ujarnya. Sementara itu, M. Ikhsan mengatakan kegiatan donor darah Ramadhan diselenggarakan oleh PMI



Pembukaan donor darah Ramadhan.

Surabaya bersama sejumlah pihak, di BG Junction Surabaya, selama 10 hari, 19 – 28 Maret 2024, mulai pukul 10.00-16.00 WIB. "Kegiatan donor darah selama 10 hari ini, ditargetkan mencapai 5.000 pendonor darah. Biasanya persediaan stok darah turun di bulan Ramadhan, karena sebagian besar masyarakat menjalani ibadah puasa. Kegiatan donor darah menjadi bagian penting di bulan Ramadhan," jelas M. Ikhsan.

Dia menambahkan, saat ini stok PMII masih cukup, yakni sekitar 1.500 kantong darah. "Ditambah kantong darah dari kegiatan di BG Junction ini, maka kita tidak khawatir akan kekurangan stok darah saat Ramadhan," ucapnya. Pada kesempatan itu, M. Ikhsan juga menyerahkan penghargaan kepada PT Matahari Sakti atas kepeduliannya terhadap kegiatan kemanusiaan tersebut. ● anto tze/evi



Peserta donor darah dan panitia berfoto bersama.

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK  
INGAT YANG ADA BADAKNYA...  
PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.  
Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos  
PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

# Jajaki Kerjasama, Delegasi Jiangxi Financial Holding Foreign Trade Grup Co., LTD Kunjungi Perhimpunan INTI



Teddy Sugianto

**JAKARTA (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) menerima kunjungan delegasi dari Jiangxi Financial Holding Foreign Trade Grup co., LTD, Than Sheng Nan.

Kunjungannya tersebut disambut hangat oleh Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Wakil Ketua Umum Robert Njo, Bendahara Umum Esty Lawrence, Kepala Bidang Bisnis Perhimpunan INTI Kendro Setiawan, Muljawan Jahja, Ketua PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) dr Metta Agustina, Efendy Tjoeng, Jeanne Laksana dan dan pengurus INTI lainnya, di Kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, MGK Kemayoran Office Tower, Kemayoran, Jakarta Pusat, Selasa (26/3).

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto pada kesempatan tersebut memaparkan mengenai organisasi yang dipimpinnya.

Teddy mengatakan Perhimpunan INTI merupakan organisasi sosial kemasyarakatan bersifat kebangsaan, bebas, mandiri, nirlaba,



Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama delegasi Jiangxi Financial Holding foreign Trade grup co., LTD,

dan non-partisan.

Didirikan pada 10 April 1999 di Jakarta, Perhimpunan INTI sudah banyak memberikan sumbangsih dalam rangka ambil bagian untuk membangun.

Secara aktif mengabdikan diri

dan berbakti serta berkarya untuk membangun bangsa dan negara.

Sedangkan Wakil Ketua Umum Perhimpunan INTI Robert Njo, di pertemuan tersebut memaparkan prospek perekonomian Indonesia.

Dia juga memaparkan mengenai kemitraan dagang antara Indonesia dengan Tiongkok.

Dimana Pada tahun 2021, Indonesia mengekspor \$54,5 miliar ke Tiongkok. Produk utama yang diekspor Indonesia ke Tiongkok

adalah Briket Batubara (\$9,11 miliar), Ferroalloy (\$6,33 miliar), dan Lignite (\$5,22 miliar).

"Selama 26 tahun terakhir, ekspor Indonesia ke Tiongkok meningkat secara tahunan sebesar 13,4%, dari \$2,05 miliar pada



Than Sheng Nan

tahun 1995 menjadi \$54,5 miliar pada tahun 2021. Sebaliknya, Pada tahun 2021, Tiongkok mengekspor \$60,4 miliar ke Indonesia," jelas Robert Njo.

Untuk produk utama yang diekspor Tiongkok ke Indonesia, tambah Robert Njo yaitu Peralatan Pengecoran Lebar (\$2,19 miliar), Vaksin, darah, antisera, racun dan kultur (\$2,05 miliar) dan Komputer (\$1,77 miliar).

Kemudian selama 26 tahun terakhir, ekspor Tiongkok ke Indonesia telah meningkat dengan laju tahunan sebesar 14,9%, dari \$1,62 miliar pada tahun 1995 menjadi \$60,4 miliar pada tahun 2021.

Sementara itu pimpinan delegasi Jiangxi Financial Holding foreign Trade grup co., LTD., Than Sheng Nan menyampaikan bahwa kunjungannya ke Perhimpunan INTI dalam rangka untuk meningkatkan hubungan dan menjajaki kerja sama, terutama dibidang finansial.

Selain itu untuk mengenal dan memahami perkembangan investasi di Indonesia. • kris



Robert Njo memaparkan tentang prospek perekonomian Indonesia dan kemitraan dagang Indonesia dengan Tiongkok.



Teddy Sugianto memberikan plakat INTI ke Than Sheng Nan.

## Sambut Idul Fitri 1445 H, Grand Heaven Surabaya Bagikan Paket Sembako untuk Warga Kurang Mampu



H. Abdullah, Tung Tung dan Ferry berfoto Bersama tokoh lainnya.

**SIDOARJO (IM)** - Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Rumah Duka Grand Heaven Surabaya menggelar bakti sosial, Minggu (24/3).

Dalam kegiatan sosial ini, Rumah Duka Grand Heaven Surabaya menggandeng YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan PITI (Perkumpulan Islam Tionghoa Indonesia) Surabaya, membagi-

kan 150 paket sembako lengkap untuk warga sekitar yang kurang mampu.

Dalam sambutannya, ketua panitia kegiatan Ferry, mengucapkan terima kasih pada semua pihak yang telah membantu terselenggaranya kegiatan baksos ini.

"Melalui program Peduli Ramadhan Grand Heaven Surabaya, kami membagikan 150 paket sembako untuk warga sekitar. Semoga

apa yang kami berikan, dapat bermanfaat. Mohon doanya, agar Grand Heaven Surabaya semakin maju & sukses.

Hingga tahun depan, berkat yang kami berikan bisa bertambah," ujar Manajer Operasional Grand Heaven Surabaya tersebut.

Pada kesempatan yang sama, pimpinan Grand Heaven Surabaya Tung Tung bersyukur, karena kegiatan ini dihadiri banyak tokoh

lintas agama.

"Ini adalah baksos Ramadhan kedua yang kami gelar. Tahun lalu kami hanya membagikan 100 paket. Alhamdulillah, pada tahun ini kami bisa memberikan 150 paket sembako lengkap," ujarnya.

Tung Tung menambahkan, sengaja pada tahun ini pembagian dilakukan lebih awal.

Tujuannya, agar para penerima bantuan bisa segera menyongsong

Hari Raya Idul Fitri 1445 H dengan perasaan gembira.

Sementara itu Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi menyambut baik, baksos yang digelar oleh Rumah Duka Grand Heaven Surabaya.

"Kami dari YHMCHI selalu men-support kegiatan semacam ini. Karena itu, selain mendapatkan paket sembako dari Grand Heaven Surabaya. Para penerima

bantuan juga mendapatkan santunan uang tunai dari Ketua YPCHI Siti Fatimah Sukri", pungkasnya.

Kegiatan Peduli Ramadhan Grand Heaven Surabaya, dibuka dengan doa & tauziah yang dibawakan oleh Ketua Pelaksana Harian Masjid Cheng Hoo Ustad Hasan Basri.

Kegiatan berlangsung lancar, aman dan tertib. • anto tze



H. Abdullah, Tung Tung dan Ferry berfoto Bersama tokoh lainnya.



Ferry menyerahkan paket sembako ke warga.



Warga penerima bantuan.



H. Abdullah Nurawi menyerahkan paket sembako ke warga.